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Câmara questiona verba para a Fecam 
Uma suplementação de R$ 507 mil para a Fundação de Esportes foi a 
principal polêmica da sessão da Câmara desta segunda-feira. 

Isso porque o projeto da prefeitura não especificiou o que será feito com R$ 
300 mil. 

O vereador Miguel Ribeiro chegou a pedir o adiamento da votação até que a 
prefeitura explicasse o destino do dinheiro. 

O projeto acabou aprovado em primeiro turno, mas a segunda votação, nesta 
terça, vai depender de explicações. 

O líder de governo, Sidnei Jardim, ficou de levar o secretário de Esportes, 
Marcelo Lima, para dar as explicações ainda nesta terça-feira. 
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10 de Outubro: Comenda para 
a OAB/PR 



 

Na Câmara Municipal de Campo Mourão tramita projeto de resolução, de autoria do vereador Sidnei 

Jardim (PPS), que concede a Comenda 10 de Outubro à Ordem dos Advogados do Brasil – Seção 

do Paraná (OAB/PR) pelos 85 anos de fundação da instituição no estado. 

“Além de seu papel corporativo, defendendo com vigor as prerrogativas profissionais e o 

fortalecimento da profissão, a OAB Paraná também consolidou o seu papel na sociedade como 

defensora do estado de direito, das liberdades democráticas e da Constituição Federal”, acentua 

Sidnei Jardim. Também ressalta que a entidade prestou relevantes serviços aos cidadãos 

paranaenses e que a outorga da honraria constitui-se em forma de reconhecimento e homenagem à 

instituição. 

Os demais 12 vereadores de Campo Mourão subscreveram o projeto que encontra-se nas 

comissões permanentes para análise e parecer. Em breve será levado a plenário para discussão e 

votação. 

História 

A Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) foi criada em 18 de novembro de 1930, após a Revolução 

de 1930 e a instalação do Governo provisório. Mas os primeiros passos foram dados com o 

movimento que resultou na Independência do Brasil. O Paraná foi um dos primeiros estados a 

instalar seção da entidade. Em 15 de fevereiro de 1932 realizou-se no edifício do Orfeão da Escola 

Normal Secundária, em Curitiba, a sessão de posse dos membros do primeiro conselho da OAB 

Paraná. 

Atualmente, a entidade tem mais de 632 mil advogados na seccional paranaense. No estado 

existem atualmente 48 subseções. 

Comenda 

A Comenda 10 de Outubro é destinada a homenagear empresas privadas e públicas, além de 

instituições, que prestam serviços relevantes, credoras do conhecimento e gratidão do povo 

mourãoense. 
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Prefeitura confirma início das obras 
da nova praça do Jardim Santa Nilce 
publicado em: 02/10/2017 - 16:56h 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/10-de-outubro-comenda-para-a-oab-pr/image/image_view_fullscreen


 

Ordem de serviço, no valor de R$ 244.812,37, foi assinada nesta segunda-
feira, dia 2. Previsão é que nova praça seja entregue à comunidade em cinco 
meses 

A obra de revitalização da Praça Alice Alves de Macena, no Jardim Santa 
Nilce, ficará pronta em cinco meses, e será reiniciada na próxima semana. Na 
manhã desta terça-feira, prefeito Tauillo Tezelli assinou a ordem de serviço, na 
presença de Valdelino Ferreira Junior, proprietário da Mondeo Construtora 
LTDA, de Maringá, que será a responsável pela execução das obras. Quem 
também esteve presente acompanhando a assinatura foram os secretários de 
Obras e Serviços Públicos, Luiz Carlos Malavazi; do Planejamento, Ademir 
Moro Ribas e os vereadores Sidnei Jardim, Edilson Martins, Elvira Lima e 
Edson Battilani (Presidente da Câmara Municipal de Vereadores). O valor 
global da obra será R$ 244.812,37 (duzentos e quarenta e quatro mil, 
oitocentos e doze reais e trinta e sete centavos). 

Maria Macena, filha da homenageada com a obra, deixa claro que a retomada 
da obra é uma grande satisfação pessoal. “Para mim é uma grande alegria, 
pois estava tudo parado, e o prefeito foi muito rápido nesta situação, se 
olharmos a forma que ele pegou o município para a sua gestão, então esta 
retomada e a possibilidade de conclusão deste espaço para o nosso bairro, 
sem dúvida, é muito especial”, garantiu. Valdelino, proprietário da Mondeo, 
deixou claro que a obra será entregue no tempo estabelecido. “Levantamos os 
projetos, todos os materiais necessários, e vamos iniciar efetivamente, na 
próxima semana, a execução da obra. Serão colocados equipamentos de 
academia de terceira idade ao ar livre, brinquedos para as crianças (ecológico), 
será colocada iluminação, ponto de ônibus, quiosque e também será 
revitalizado o campo de futebol suíço. Para a comunidade desta região, sem 
dúvida, vai ser um imenso ganho”, ressalta. 



O prefeito deixou bem claro que é uma satisfação poder reiniciar esta obra para 
a comunidade local. “Os moradores do Jardim Santa Nilce já vem clamando há 
muito tempo pela conclusão deste espaço. Infelizmente as obras estavam 
paradas, e agora vai ser dada continuidade. Será um espaço amplo, com 
muitas opções para os usuários daquela região e o que a gente pede, é que 
depois pronta, as pessoas possam desfrutar da melhor forma esta obra, que 
beneficiará a todos. Desta forma, pedimos que a própria população nos ajude a 
cuidar deste espaço”, conclui. 
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"Nova Praça do Jardim Santa Nilce será entregue em cinco meses O valor global da obra 
será R$ 244.812,37. 02/10/2017…", continue lendo em: 
https://www.tribunadointerior.com.br/noticia/nova-praca-do-jardim-santa-nilce-sera-
entregue-a-populacao-em-cinco-meses 
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